



Il tire sur son boss puis se suicide

GENÈVE. Un employé d'une société de sécurité a ouvert le feu sur son directeur, hier matin, le blessant grièvement. Il a ensuite retourné son pistolet contre lui et s'est donné la mort. Le drame s'est produit au Centre International de Cointrin (ICC). Le patron était hier soir entre la vie et la mort. Un médecin qui était sur le même étage lui a peut-être sauvé la vie: il raconte. **Page 5**

ERcredi 15 AVRIL 2009
Lausanne

Région 3

es nouveaux tarifs des crèches fâchent les parents



Suisse 6

Berne propose une taxe de 30 fr. avant le premier soin



Sports 37

Chelsea élimine Liverpool au terme d'une folle soirée



Palexpo attend Depeche Mode



Dave Gahan, ici à Berlin en 2006, sera à Genève en novembre pour un concert historique. epa

EXCLUSIF. Plus de 20 000 fans produira le 10 novembre dans la sous le même toit pour un concert: du jamais-vu en Suisse. plus habituée aux grandes foires Le groupe Depeche Mode se qu'à la musique. «Nous réunirons presque autant de monde que dans un stade», se réjouit Vincent Sager, patron de la société organisatrice. **Page 2**

Une capsule à déterrer en 2059



La capsule temporelle pourrait être enterrée le 1er août. dr

CHÂTEAU-D'ŒX. La Municipalité a accepté le 2 avril le projet de la société simple Agency: accueillir en son sol une capsule temporelle. Enterré durant cinquante ans sur un lieu encore à définir, ce récipient hermétique contiendra «une fraction du présent» pour être transmis. Habitants et commerçants du Pays-d'Enhaut sont invités à apporter leurs textes, dessins, ou photos jusqu'au 1er juillet dans une urne déposée à l'administration communale.

Parents en colère contre des crèches trop chères

VAUD. L'application de la nouvelle loi sur l'accueil de jour des enfants est sous le feu des critiques dans plusieurs régions.

» Bonus www.20minutes.ch
Donnez votre avis
Garderie

«C'est de l'incitation au retour de la femme au foyer!» Conseiller communal à Vallorbe, Thierry Goël a vu sa facture mensuelle de garderie augmenter de 50% (de 180 fr. à 270 fr. pour deux matinées). La raison de cette hausse? La mise en place de la nouvelle loi vaudoise sur l'accueil de jour des enfants (LAJE). Une pilule qu'il a de la peine à avaler, comme nombre de parents vaudois. Adoptée en 2006, la LAJE vise pourtant à simplifier la vie des familles en stimulant la création de crèches (*lire l'encadré*). Mais le passage de la théorie à la réalité ne se fait pas sans grincements de



Le prix des crèches a augmenté de 50% pour certaines familles. dr

dents. Payernois, Vallorbiens et Chablaisans critiquent des tarifs fixés au pro rata des salaires. «Et qui pèsent toujours sur la classe moyenne», grommelle Thierry Goël. Des critiques entendues par la Fondation pour l'accueil de jour des enfants. «C'est difficile de mettre d'emblée en

place une politique tarifaire pertinente», constate Anne-Marie Maillefer, secrétaire générale. Pour garantir que les crèches demeurent accessibles financièrement sans trop peser sur les finances communales, la fondation va simuler des situations pour trouver le juste prix. «Mais

3000 places d'ici à 2011

Loin de vouloir renvoyer les femmes aux fourneaux, la loi sur l'accueil de jour vise à mieux répondre aux besoins des familles. Elle a pour ambition de créer 3000 places d'accueil d'ici à 2011, en plus des 12 000 déjà existantes. Depuis l'entrée en vigueur de la loi, 28 réseaux ont vu le jour, englobant 345 des 375 communes vaudoises. Près de 850 places supplémentaires ont déjà pu être ouvertes. Le financement est partagé entre parents, entreprises, cantons et communes.

les changements ne se feront pas d'un coup de baguette magique!» Le manque de souplesse du système est aussi critiqué. Des parents sont même résolus à démentager pour ne pas effectuer des détours entre la garderie de leur réseau et leur lieu de travail. **Carole Pantet**

Sexe à plusieurs: tous acquittés

LAUSANNE. Un soupir de soulagement. Les quatre jeunes poursuivis pour viol en commun et contrainte sexuelle («20 minutes» du



Les faits s'étaient déroulés après une soirée mousse. afp

8 avril) n'ont pas caché leur joie, hier à la sortie du tribunal correctionnel. Les juges les ont tous acquittés. Ils ont considéré que les deux garçons qui avaient couché en même temps avec une fille de 18 ans après une soirée mousse n'avaient pas usé de contrainte envers elle. Quant à leurs deux amis qui les avaient remplacés, ils avaient cessé dès que la jeune fille avait montré son désaccord. Le président a indiqué que la plaignante n'avait jamais exprimé franchement son refus d'une partie à plusieurs. Tout en n'ayant pas clairement accepté l'idée d'une partouze. **sej**

Eoliennes dans le Gros-de-Vaud

ÉCHALLENS. Après les crêtes du Jura, la production d'électricité verte gagne le Plateau. Un nouveau parc de huit éoliennes est prévu d'ici à 2012 près d'Echallens, dans le

Gros-de-Vaud. L'installation produira annuellement 32 millions de kilowattheures, soit la consommation de 16 000 personnes. Quelque 35 mâts sont projetés dans le canton.

Les footballeurs ont des muscles mais aussi du cœur

AUBONNE. Les joueurs de Challenge League du Lausanne Sport et du Servette FC ont promené hier en Joëlette

handicapés de la Fondation Clair-Bois à l'Arboretum d'Aubonne. L'opération se déroulait sous le patronage de la Fondation Just4smiles. Une

prise de contact bon enfant pour ces footballeurs, qui s'affronteront dans quelques jours sur le terrain pour le derby lémanique.



Paulo Diogo, du Lausanne Sport (à g.), et Tibert Pont, du Servette FC, transportent Karla, 15 ans. key